

池高だより

令和6年度 No. 1

2024.4.20 発行



出会い大切に

強い人（優しい人）に

校長 富永 学

新年度が始まりました。生徒の皆さんも教職員の私たちも気持ちを新たに1年間を過ごしていきたいと思ひます。校長からは生徒の皆さんに2つのことを念頭に置いて学校生活を過ごしていただきたいと思ひます。1つめは「出会いを大切にしましょう」。人と出会うことによって、ぜひ新しい価値観等に触れてください。2つめは、「強い人（優しい人）になってください」。本当の強さには、自分の弱さを認めて相手の痛みもわかること、素直に周りの意見も取り入れながら自分の意見も伝えることができることも含まれます。このようなことを頭の片隅おいて生活をしてみてください。

☆ 21名が『池高生』の仲間入り！ ☆

4月8日、池田町・豊頃町をはじめ、十勝管内の9校から男子12名、女子9名が入学しました。

来賓の池田町長安井美裕様、PTA会長坪井貴史様、同窓会長田井秀吉様、教職員及び保護者の皆様に見守られ、厳粛かつ温かな雰囲気で行うことができました。

式では、入学生を代表して、青木蒼空さん（池田中出身）が「何事も全力で自己を高めるために努力します」と宣誓しました。

入学式終了後は、集合写真を撮影し、教室でのロングホームルームを実施。緊張の面持ちでの初日を終えました。



☆ 新入生歓迎オリエンテーション ☆

4月9日、生徒会行事「対面式・新入生歓迎オリエンテーション」が本校体育館で行われました。対面式ではまだ硬さの見られた1年生ですが、吹奏楽部の歓迎演奏、スライドによる行事紹介、上級生や各部が作成した歓迎動画と、会が進むにつれて緊張もほぐれていったようでした。最後は新入生全員で「池高クイズ」に参加して、楽しみながら池田高校についての知識（トリビア）を増やしました。

～新入生の感想～

「先輩たちが慣れない1年生を盛り上げようとかんがってくれて、よい雰囲気です。学校生活を送っていきこうという心意気になりました。池田高校のよい伝統を守っていききたいと思ひます。」



☆ 令和6年度 着任者あいさつ ☆

富永 学（とみなが まなぶ）校長

【網走南ヶ丘高校より】

流水や網走監獄で有名な網走から参りました。十勝では、清水高校や広尾高校で勤務したこともあります。趣味はサイクリングとパークゴルフです。どうぞよろしくお願ひします。

山川 岳大（やまかわ がくだい）教諭

【保健体育科 清水高校より】

この度、清水高等学校より着任いたしました山川です。生徒指導部、教科は保健体育を担当します。年次は2年次A組の副担任を務めます。池高生は素直で、明るく礼儀正しい生徒が多い印象です。

生徒の皆さん保護者の方々、地域と協力しよりよい池高になるよう頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



右は富永校長先生
左は山川先生です！



池高公式キャラクター『エルムちゃん』
（平成25年生まれ）